

Pour diffusion immédiate

Une conseillère municipale de Brossard participe au Souper annuel de l'évêque

Brossard, le 18 avril 2017 – La conseillère municipale, Francine Raymond, assistait au souper annuel de l'évêque, présidé par Mgr Lionel Gendron, Évêque de Saint-Jean-Longueuil. Pour l'occasion, près de 350 convives étaient invités à l'événement qui avait lieu au centre socioculturel de Brossard, le 8 avril dernier.

La pastorale du diocèse de Saint-Jean-Longueuil organise annuellement ce souper-bénéfice afin de recueillir les fonds nécessaires à la réalisation de rassemblements intergénérationnels où la sagesse des aînés et l'esprit de découverte des jeunes se donnent rendez-vous pour intensifier leurs liens de communion et former une communauté véritable pour le renouveau des milieux.



Mgr Lionel Gendron, Évêque de Saint-Jean-Longueuil, Francine Raymond, conseillère municipale (secteurs A-B) et Gérald Dame, membre du comité organisateur de la soirée.

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311